

# L'Automobile Club lance « KOI TU RISK », sa première appli iPhone !

Le lancement de L'Iphone en juin 2007 a inauguré l'ère de l'Internet mobile. Aujourd'hui, la France dépasse les 2 millions d'utilisateurs !

L'Automobile Club, Association Française des Automobilistes, lance son application KOI TU RISK pour proposer gratuitement aux utilisateurs d'Iphone des informations et des conseils en matière de sécurité routière et d'infractions au Code de la route.

Parce que le permis de conduire est un outil indispensable pour tous, parce qu'il vaut mieux prévenir que guérir, et parce que le Code de la route est parfois un peu complexe, L'Automobile Club permet aux possesseurs d'Iphone, grâce à cette nouvelle application, de consulter les sanctions encourues en cas d'infractions sur la route (amendes, retraits de points...) et de bénéficier de conseils juridiques en quelques clics.

L'application permet également de tout savoir sur L'Automobile Club et d'entrer directement en contact avec ses services.

A travers le lancement d'une application iPhone, L'Automobile Club, Association Française des Automobilistes, fête ses 110 ans en entrant de plein pied dans l'Internet mobile, et affirme ainsi sa présence auprès non seulement de ses 510.000 membres mais aussi de tous les automobilistes.

Pour télécharger l'application, rendez-vous sur l'AppStore depuis votre Iphone et recherchez "KOI TU RISK" ou cliquez sur [ce lien](#) et retrouvez l'application en bas de page.